
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
im Stadtbezirksrat Vahrenwald-List 

 

 
An die  
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List 
Frau Irma Walkling-Stehmann 
 
über das Hauptamt,       Drucks. Nr. 15-1315/2018 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 

Hannover, den 25.05.2018 
 
 
 
Anfrage gem. § 94 NKomVG in Verbindung mit § 10 der Hauptsatzung der LHH 
  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Vahrenwald-List am  

 

 

Bewertung der Fahrradstraße Edenstraße  

 

Im Stadtbezirk Vahrenwald-List besteht mit der Edenstraße eine Fahrradstraße. 
Diese ist in das Netz Richtung Stadtzentrum und die Querung Ferdinand-Wallbrecht-Straße 
an die Podbielskistraße angebunden. 
Aus der Bevölkerung ist immer wieder zu hören, die Fahrradstraße bewirke keinen 
Komfortgewinn für Radelnde. Zudem sei die Straße als solche nicht erkennbar. 
 
Die LHH hat sich als Ziel gesetzt den Radverkehrsanteil zu steigern. Insbesondere vor dem 
Hintergrund der schlechten Luftqualität stellt der Radverkehr einen Baustein in der Lösung 
dieser Frage dar. 
 
Wir fragen die Verwaltung 

 

1. Ist der Verwaltung der Unmut der Bevölkerung bzgl. Fahrradstraßen und 
insbesondere bzgl. der Edenstraße bekannt? 

2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um die Attraktivität von Fahrradstraßen 
und insbesondere der Edenstraße als Fahrradstraße zu erhöhen? 

3. Sind weitere Fahrradstraße im einwohnerstärksten Stadtbezirk Vahrenwald-List 
geplant und wenn ja welche? 

 

 

 

Klaus Geschwinder      

(Fraktionsvorsitzender)    

 
 


